

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben



Margrit Bucher - Helfenstein

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls in Briefen, mit tröstenden Worten und herzlichen Begegnungen haben uns berührt. Vielen Dank für alle diese Beileidsbezeugungen, die Blumenspenden, die Spenden an die Berghilfe und andere Organisationen sowie die Messespenden.

Wir danken allen, die Margrit zu Lebzeiten wohlwollend und herzlich begegnet sind und sie durch die Jahre ihrer Krankheit begleitet haben, insbesondere den Ärzten und dem Pflegeteam der Palliativ Station Männedorf, die sie während der letzten Wochen so liebevoll umsorgt haben.

Auch Herrn Pfarrer Jan Bernadic möchten wir für seine Besuche und die schön gestaltete Trauerfeier herzlich danken.

Stäfa, im September 2016

Die Trauerfamilie